
Absende r :

SPD-Fraktion im Rat der Stadt 17-04799
Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Überarbeitung des Radverkehrskonzepts
Empfänger:
Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:
07.06.2017

Beratungsfolge: Status

Rat der Stadt Braunschweig (zur Beantwortung) 20.06.2017 Ö

Sachverhalt:

Das Radverkehrskonzept für die Stadt Braunschweig wurde vor ca. 20 Jahren erstellt und ist 
heute in vielen Punkten zu aktualisieren und auf die erfolgten Weiterentwicklungen 
anzupassen. 
 
Dazu fragen wir die Verwaltung: 
 
1. Ist es aus Sicht der Verwaltung sinnvoll, dieses Konzept grundlegend zu überarbeiten und 
auf einen aktuellen Stand mit zukunftsgerechter Ausrichtung zu bringen?

2. Wenn ja, würden bei der Überarbeitung auch die Radverkehrskommission, der ADFC und 
das braunschweiger forum mit in die Erarbeitung eingebunden? 

Anlagen: keine


